
 

 
Mission : J’essaie. j’avance et j’en suis fier ! 
Vision : Une école bienveillante et stimulante qui permet à chacun de s’épanouir. Un milieu de vie 
où chacun à l’occasion de s’impliquer et de se dépasser. 
Nos valeurs : Bienveillance, respect et dépassement de soi 

 
 

 

École Portage École de la Rivière et du Clair-Soleil 
 Téléphone : (418) 775-5500 
 Courriel :  portage@csphares.qc.ca 

  
 

PROCÈS-VERBAL  
RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 
Date : jeudi le 18 avril 2024 

Heure : 18 h 30 
Lieu : sur la Plateforme TEAMS 

 

1. Mot de bienvenue, vérification des présences et du quorum 

 

Présences :  

Mme Myriam Desjardins 

M. Pierpol Bouffard 

Mme Faguie Tremblay 

Mme Myriam Morissette  

Mme Franceska Ouellet  

Mme Julie Roy 

Mme Julie Beaulieu 

Mme Joannie Lévesque 

Mme Nadia Beaulieu 

Mme Guyanne Bélanger 

Mme Mélissa Paradis 

 

Absences : 

Mme Jessy Bérubé    Mme Marie-Josée Dubé 

Mme Marie-Hélène Lavoie    M. Jean-Sébastien Caron 

 

2. Lecture et adoption de la proposition d’ordre du jour 

 

Monsieur Pierpol Bouffard fait la lecture de l’ordre du jour. Des ajouts sont apportés au point Divers :  

- Formations obligatoires ; 

- Plan de rattrapage ; 

- Déménageurs ; 

- Service de surveillance – École Clair-Soleil. 

 

Il est proposé par madame Joannie Lévesque, appuyé par madame Myriam Morissette, d’adopter l’ordre 

du jour avec les modifications. Adopté à l’unanimité. 
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3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 22 février 2024 

 

Il est proposé par madame Julie Beaulieu, appuyé par madame Myriam Morissette, d’adopter le procès-

verbal de la rencontre du 22 février 2024 tel que présenté. Adopté à l’unanimité. 

 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance extraordinaire du 26 mars 2024 

 

Une correction est apportée afin d’ajouter le nom de madame Nadia Beaulieu dans les présences. Il est 

proposé par Nadia Beaulieu, appuyé par Mélissa Paradis, d’adopter le procès-verbal de la rencontre du 

26 mars 2024 avec la correction. Adopté à l’unanimité. 

 

5. Courrier 

 

Rien pour le moment. 

 

6. Propositions de la présidente nécessitant une décision 

 

Rien pour le moment. 

 

7. Information de la présidente 

 

Rien pour le moment. 

 

8. Propositions de la direction de l’école nécessitant une décision 

 

8.1. Demande d’autorisation pour les sorties éducatives (tableau) 

 

Un tableau a été élaboré par madame Myriam Desjardins, directrice, afin d’y répertorier toutes les 

sorties éducatives demandées pour les élèves et ainsi faciliter le processus d’approbation.  

 

Il est proposé par madame Guyanne Bélanger, appuyé par madame Julie Beaulieu, d’approuver les 

demandes de sorties éducatives telles que présentées. Adopté à l’unanimité.  

 
8.2. Détermination du nombre de membres au conseil d’établissement 2024-2025 

 

Une consultation a été faite auprès des parents et du personnel des écoles de la Rivière et Clair-

Soleil quant à la composition du conseil d’établissement l’an prochain et à la majorité, il est 

recommandé de conserver la composition actuelle. Il est proposé par madame Julie Beaulieu, 

appuyé par madame Faguie Tremblay, d’approuver la recommandation faite par consultation pour 

la composition du conseil d’établissement. Adopté à l’unanimité. 

 
8.3. Règles de passage juin 2024 

 

Après consultation auprès des membres présents, il est proposé par madame Julie Beaulieu, appuyé 

par madame Guyanne Bélanger, de maintenir les règles de passage qui avaient été établies en début 



 

 
Mission : J’essaie. j’avance et j’en suis fier ! 
Vision : Une école bienveillante et stimulante qui permet à chacun de s’épanouir. Un milieu de vie 
où chacun à l’occasion de s’impliquer et de se dépasser. 
Nos valeurs : Bienveillance, respect et dépassement de soi 

d’année scolaire. Adopté à l’unanimité. 

 
8.4. Photographies scolaires 2024-2025 

 

Madame Julie Roy a fait des démarches auprès de différents fournisseurs mais aucune place n’était 

disponible pour l’an prochain. Après accord par courriel, une journée a été réservée avec Studio La 

Pomme Verte le 7 octobre 2024. Rappelons que cette entreprise remet une ristourne aux écoles à 

l’hiver après la tenue de la séance de photographies. Cette année, ces montants ont été déposés dans 

les comptes des écoles respectives pour les sorties scolaires. Il est proposé par madame Nadia 

Beaulieu, appuyé par madame Myriam Morissette, de conserver Studio La Pomme Verte comme 

fournisseur pour les photographies scolaires 2024-2025. Adopté à l’unanimité.  

 

9. Informations de la direction de l’école 

 

9.1. Cour d’école Clair-Soleil (fichier PDF) 

 

Monsieur Pierpol Bouffard aurait besoin d’un plan d’aménagement qui aurait été fait lors de la 

création du projet d’embellissement de la cour d’école Clair-Soleil. Il invite les gens à vérifier de 

leur côté s’ils ont ce document en leur possession. 

 

9.2. Code de vie 2024-2025 

 

Le code de vie 2024-2025 est présenté. Des changements seront apportés et il sera adopté lors d’une 

rencontre ultérieure ou par courriel.  

 

9.3. Règles de fonctionnement 2024-2025 

 

Les règles de fonctionnement 2024-2025 sont présentées. Des changements seront apportés et elles 

seront adoptées lors d’une rencontre ultérieure ou par courriel.  

 

9.4. Matériel scolaire 2024-2025 

 

Les listes de matériel scolaire 2024-2025 ont été mises à jour par les enseignantes et sont présentées 

aux membres. Il est proposé par madame Guyanne Bélanger, appuyée par madame Myriam 

Morissette d’adopter les listes de matériel scolaire 2024-2025. Adopté à l’unanimité. 

 

9.5. Frais exigés aux parents 2024-2025 

 

Les frais exigés aux parents ont connu une légère hausse s’expliquant par l’augmentation du coût 

de la papeterie et des cahiers éducatifs. Il est proposé par madame Nadia Beaulieu, appuyé par 

madame Mélissa Paradis, d’adopter les frais exigés aux parents tels que présentés. Adopté à 

l’unanimité. 

 

9.6. Inscriptions 2024-2025 

 



 

 
Mission : J’essaie. j’avance et j’en suis fier ! 
Vision : Une école bienveillante et stimulante qui permet à chacun de s’épanouir. Un milieu de vie 
où chacun à l’occasion de s’impliquer et de se dépasser. 
Nos valeurs : Bienveillance, respect et dépassement de soi 

Suite aux inscriptions annuelles qui se sont tenues en janvier dernier et les ajouts qui ont été faits 

entre temps, la direction confirme la composition suivante pour l’an prochain :  

 

École Clair Soleil École de la Rivière 

- Préscolaire 4 et 5 ans (jumelées) ; 

- 1re, 2e et 3e années (jumelées) ; 

- 4e, 5e et 6e années (jumelées). 

- Préscolaire 4 ans ; 

- Préscolaire 5 ans ; 

- 1re année ; 

- 2e année ; 

- 3e année ; 

- 4e année ; 

- 5e année ; 

- 6e année. 

 

9.7. Budget école 

 

Le CSSDP a procédé à l’évaluation des budgets du plan de rattrapage qui avaient été distribués 

dans les écoles et le budget sera reconduit pour la fin de l’année scolaire. Des sommes seront donc 

acheminées à notre école et la direction compte bien l’utiliser pour promouvoir la réussite des 

élèves et bonifier les moyens déjà mis en place pour y parvenir. 

 

10. Parole aux divers représentants(es) 

 

10.1. Public 

 

Aucun. 

 

10.2. Représentant(e) de l’Organisme de Participation Parentale (O.P.P.) 

 

Aucun. 

 

10.3. Trésorerie 

 

Aucun. 

 

10.4. Représentante au Comité de parents du CSS des Phares  

 

Aucun.  

 

10.5. Membres du personnel  

 

Mesdames Guyanne Bélanger et Joannie Lévesque résument les activités tenues à l’école ou qui 

sont à venir d’ici la prochaine rencontre :  

 

École de la Rivière  



 

 
Mission : J’essaie. j’avance et j’en suis fier ! 
Vision : Une école bienveillante et stimulante qui permet à chacun de s’épanouir. Un milieu de vie 
où chacun à l’occasion de s’impliquer et de se dépasser. 
Nos valeurs : Bienveillance, respect et dépassement de soi 

- Activité de Pâques avec rallye et énigmes, bricolage, chasse aux images, distribution de chocolats 

et tirage de chocolats plus gros pour les élèves qui ont eu un bon comportement et une belle 

participation en classe ; 

- Lancement de livres des élèves de la classe de madame Virginie D’Astous le 12 avril en après-

midi ; 

- Cours de piscine avec Simon à venir (différentes dates en avril et mai) ; 

- Dîner et visite des joueurs de l’Océanic dans le cadre de NicsLecteurs ; 

- Visites d’auteurs à venir la semaine prochaine dans le cadre de la semaine de la Crue des mots ; 

- Impression et production de canevas avec une artiste à venir ; 

- Comédie musicale Shrek à l’école du Mistral le 19 avril en après-midi. 

 

École Clair-Soleil  

- Activité de Pâques avec ateliers en classe, chasse d’œufs de Pâques et feu de joie avec guimauves 

et musique ; 

- Partie de sucre organisée et offerte gratuitement par les parents ; 

- Visites d’auteurs à venir la semaine prochaine dans le cadre de la semaine de la Crue des mots ; 

- Participation à la journée Cyclomini organisée par COSMOSS le 10 mai prochain ; 

- Comédie musicale Shrek à l’école du Mistral le 19 avril en après-midi. 

 

10.6. Membre de la communauté 

 

Aucun. 

 

11. Divers  

 

11.1. Formations obligatoires 

 

Une consultation par FORMS sera envoyée aux membres du conseil d’établissement afin de 

s’assurer que leurs formations obligatoires ont bien été faites. Madame Julie Beaulieu partage 

également le lien pour les formations. 

 

11.2. Plan de rattrapage 

 

Voir point 9.7. 

 

11.3. Déménageurs 

 

Étant donné l’impossibilité pour le CSSDP de fournir un service de déménagement d’ici la fin de 

l’année scolaire, les équipes écoles sont invitées à identifier leurs besoins à ce niveau et d’en aviser 

la direction rapidement afin qu’une solution soit envisagée à court terme. 

 

11.4. Service de surveillance – École Clair-Soleil 

 

Madame Marilyne Foucher, surveillante d’élève, quittera à compter de mai 2024. Cette ressource 

avait été embauchée par la Municipalité de La Rédemption et des démarches sont déjà entreprises 



 

 
Mission : J’essaie. j’avance et j’en suis fier ! 
Vision : Une école bienveillante et stimulante qui permet à chacun de s’épanouir. Un milieu de vie 
où chacun à l’occasion de s’impliquer et de se dépasser. 
Nos valeurs : Bienveillance, respect et dépassement de soi 

afin de trouver un remplaçant jusqu’à la fin de l’année. Madame Myriam Morissette mentionne que 

cette personne pourrait également être en poste l’an prochain. Son nom sera communiqué 

ultérieurement. 

 

12. Évaluation de la rencontre. 

 

Belle et rapide rencontre. La direction remercie les membres présents pour leur participation. 

 

13. Levée de l’assemblée. 

 

La levée de la séance est proposée à 19h46 par madame Julie Beaulieu, appuyé par madame Joannie 

Lévesque, après épuisement de l’ordre du jour. Adopté à l’unanimité. 


